Voerder Sportpreis für Marco Bahlo

KP 23.40



Erst 16 Jahre alt ist Marco Bahlo, doch der Judokämpfer der Sportvereinigung Friedrichsfeld 08/29 durfte jetzt den Voerder Sportpreis des Monats in Empfang nehmen, weil er trotz seines jugendlichen Alters schon beachtliche Erfolge zu verzeichnen hat.

Nach Bezirksmeisterschaft, westdeutscher Meisterschaft und Ruhrolympiade im vergangenen Jahr wurde er 2002 Bezirksmeister, Dritter auf westdeutscher Ebene und Fünfter bei den Deutschen Meisterschaften. Nach Sonja Hopp, Anna-Kristina Pruß, Boja-

na Colic und Lisa Gamrad ist der Schüler des Gymnasiums Voerde der erste männliche Preisträger der Friedrichsfelder Budoabteilung. Unser Bild zeigt Marco bei der Ehrung durch den Stadtsportverband und die Sponsoren.

RP-Foto: Martin Büttner